

FONTCOUVERTE

Des écoliers mobilisés pour l'autisme



L'école de Fontcouverte s'est parée de bleu pour une journée de sensibilisation à l'autisme, le 3 avril. GENEVIÈVE AUBERT

Le jeudi 3 avril, des ballons et des guirlandes bleues étaient accrochés aux grilles de l'école pour la journée consacrée à l'autisme. Celle-ci a mobilisé les maîtres de l'école primaire, une psychologue et une éducatrice, un groupe de l'IME des coteaux, l'UEE (unité d'enseignement externalisée) de l'école Léo Lagrange, les cantiniers de l'école, et le directeur de l'accueil périscolaire.

L'après-midi, les grandes sections de la maternelle sont venus découvrir la classe des CP qui reçoit en inclusion des élèves de la classe UEE. Ils ont assisté à un film « Mon ami Tom ». Il est bizarre, différent, a besoin d'images pour apprendre, il est sensible au bruit, à la lumière, il est toujours accompagné d'une éducatrice, il a des compétences, il est hyper fort en maths, nage comme un poisson

dans l'eau, il est différent ce n'est pas une maladie, mais un handicap.

Tous les enfants vêtus en bleu ont participé à une randonnée dans le vallon. Cette journée, à caractère mondial, vise à sensibiliser, à lever des préjugés, éviter les discriminations pour « grandir ensemble » en classe de la maternelle au primaire, avec des enfants différents.

Geneviève Aubert

SAINTE-GEMME